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Blindfisch
so wie ich es verstehe: man ist sich eigentlich sehr sicher. Aber man kann es nicht 100%ig
sagen, weil es sein kann, daß der Wirtschaftsprüfer einiges anders wertet als die
Vereinsverantwortlichen und die DFL manchmal eben auch noch einmal manches anders wertet
als der Wirtschaftsprüfer.

Wobei ich jetzt einmal sagen würde, daß ein im Fußballgeschäft so erfahrener Vorstand wie
Meeske da schon genug Erfahrung haben müßte, um das einschätzen zu können.
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